

## Spread the love



En este breve comentario se presta atención a una solicitud de acceso a documentos corporativos, por parte de un grupo de accionistas de un banco australiano. Se trataba de averiguar la fidelidad y verdad de las declaraciones de los representantes del banco en relación con el cumplimiento de sus políticas medioambientales y sociales, especialmente en lo relativo a ciertos requisitos de las inversiones.

En 2019, el *Commonwealth Bank of Australia* (CBA) anunció públicamente su



Azaleas

Marco Medioambiental y Social, que incluía el compromiso de que (sus) *políticas de préstamos empresariales apoyarán la transición responsable hacia una economía de emisiones netas cero para 2050, para lo cual... solo prestaremos servicios bancarios y de financiación en el sector de los proyectos de explotación de petróleo, gas o carbón fósil cuando estén respaldados por una evaluación de los impactos ambientales, sociales y económicos de dicha actividad que demuestre su coherencia con los objetivos del Acuerdo de París.*

En este contexto, los señores *Guy* y *Kim Abrahams* accionistas del banco y representantes (fideicomisarios) del *Abrahams Family Trust* observaron que algunas inversiones que se estaban realizando suscitaban dudas en cuanto a su compatibilidad y coherencia con la declarada política ambiental del banco.

- El banco estaba, en efecto, proporcionando más de 50 millones de dólares (septiembre de 2019) abriendo una línea de crédito de 545 millones de dólares para la construcción y desarrollo inicial del nuevo gasoducto *Permian Highway Pipeline*, de 692 km. Esta infraestructura ya ha sido terminada y transporta 2. 1.000 millones de pies cúbicos diarios de gas natural a través de Texas, en Estados Unidos.
- Además CBA era uno de los promotores y miembros principales de un sindicato de préstamos que proporciona financiación (deuda) por valor de 1.050 millones de dólares para construir nuevos buques de GNL por parte de Gaslog Ltd (2019)
- También lideraba el pool de financiadores para los nuevos buques de GNL de FLEX LNG Ltd de (2020), *entre otros proyectos*

El 26 de agosto de 2021, Guy y Kim Abrahams presentaron una solicitud ante el Tribunal Federal de Australia para acceder a documentos del banco, apoyándose en lo dispuesto en la Ley de Sociedades de Australia de 2001. Concretamente pedían acceder a documentos vinculados con la participación del banco en los mencionados proyectos (y en otros que suscitaban similares preocupaciones). A raíz de la audiencia de 4 de noviembre de 2021, el Tribunal Federal de Australia accedió a la solicitud de inspección de documentos, estableciendo los periodos y etapas al efecto (entre el 9 de diciembre de 2021 y el 10 de febrero de 2022).